

Dijon

Le Bien Public, 07 août 2023

L'association Magie à l'hôpital lance un appel aux dons pour aider les enfants hospitalisés

Le Bien Public - 07 août 2023 à 15:46 | mis à jour le 07 août 2023 à 15:51 - Temps de lecture : 1 min

1 |



En 2022, l'association a réalisé le rêve de 260 enfants hospitalisés en France. Photo d'illustration Emma Buoncristiani

Depuis 2013, l'association Magie à l'hôpital intervient au CHU de Dijon pour égayer le quotidien des enfants hospitalisés ou en longue maladie, ainsi que leurs proches. Présente dans 22 hôpitaux pédiatriques, elle organise des ateliers, des spectacles de magie et des manifestations plusieurs fois par mois, afin de contribuer au bien-être et à la guérison des petits patients. Pour perpétuer ses actions, l'association lance un appel aux dons dans toute la France cet été : une période particulièrement difficile pour les enfants hospitalisés.

Les bénévoles de l'association contribuent également à réaliser les rêves des enfants : rencontres avec des célébrités, participation à des jeux télévisés, baptêmes de l'air... En 2022, sur tout le territoire national, 260 rêves d'enfants ont été réalisés grâce à l'association et au travail conjoint avec les équipes médicales.

Pour soutenir l'association, il est possible de faire un don :

- *via* le site internet www.magie-hopital.com/don
- par voie postale : en libellant le chèque à l'ordre de Magie à l'hôpital, à envoyer à Magie à l'hôpital - 5 rue Mouchot - 37000 Tours
- par virement sur le compte suivant : Banque Populaire - FR76 1870 7006 5631 7217 1565 992 - CCBPFRPPVER